



# 朝日の風

令和6年 6月 5日  
朝日小学校 No. 5

## みどりの学校

5年生が5月26日（日）・27日（月）に愛知県野外教育センターで、「みどりの学校」を実施しました。スローガン「自然を味わい みんなで楽しく 一生の思い出をつくる みどりの学校」を目標に、2日間にわたりさまざまな活動に取り組みました。

センターに着いて最初の活動は、自然教室とハイキングです。小田先生が、センターの周りがある樹木やコケ、シダなどの見分け方を紹介してくださいました。その後、ハイキングをしながら、自然観察をしました。これまでは、「木」としか見分けていなかった子どもたちも、これはヒノキ、これはスギとしっかり見分けながら歩いていました。

午後は入所式を行った後、夕食をつくりました。メニューはカレーライスです。調理実習で学んだ技で、どの班も素早くおいしく作ることができました。飯ごうでご飯を炊くことが、初めてな子どもたちがたくさんいて、カウンセラーさんから教えてもらいながら、チャレンジしていました。できあがったカレーライスを、みんなおいしそうに頬張っていました。

夜はお待ちかねのキャンプファイヤーです。火の神からもらった大切な火で着火し、大きく燃え上がった瞬間は歓声があがりました。

そして、各学級の出し物やレクリエーション、フォークダンスで盛り上がりました。サイリウムを使ったトワリングも見事なできばえで、アンコールを求められるほどでした。みんなで盛り上がり、一生の思い出になる時間を過ごすことができました。

2日目の午前中は、毛布やシーツなどの備品を整頓し、お世話になったセンターの掃除をしました。一生懸命に掃除ができるので、センターの方から退所式で褒めていただきました。

その後は、クラフト体験でスプーンを作りました。あいにくの雨模様で予定を変更しての実施です。小刀と紙やすりを使って、自分だけのスプーンを作っていました。よい記念になったと思います。

子どもたちがみどりの学校で学び達成してきたことを、これからの学校生活の中で生かしほしいと思います。今後の5年生のさらなる成長に期待しています。

